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国際ロータリー第２７８０地区 

横須賀北ロータリークラブ週報 

２０２２～２０２３年度 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場  かながわ信用金庫追浜支店３階 横須賀市追浜本町 1－28 

                      TEL 046（866）1515 

事務所  鈴木ハイツ２F         横須賀市追浜町 3-22-202 

                      TEL・FAX 046（866）1801 

                  URL：http://www.yokosukakita-rc.jp/ 

                                    E -mail:info@yokosukakita-rc.jp 

 

会  長 武藤 修儀  副  会  長  小菅 健史 

 

幹    事 平林 祐樹  会報委員 長  芹澤 達之 

 

第２８６７回 ２０２３年 ３月 ２８日『火曜日』横須賀北ＲＣ 

点 鐘 

合 唱  「横須賀北ロータリークラブの歌」 

司 会  武藤 修儀 会長 

ゲスト     

ビジター 

誕生日祝い   

入会記念日のお祝い 

 

「出席報告」 

（本日）3月 28日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

18名 18 名 11名 61.11％ 2名 13 名 72.22％ 

（前々回）3月 7 日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

18名 18 名 9名 50.00％ 5名 14 名 77.78％ 
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「メーキャップされた会員」 

2/17 地区諮問委員会 森 洋会員 

3/11 PETS 平林祐樹会員 

3/13 第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ会長幹事会 武藤修儀会長 平林祐樹幹事 

3/23 横須賀西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 福嶋義信会員 

 

「ニコニコＢＯＸ」 

三役  期末のお忙しい中多くの皆様にお集まり頂きありがとうござい

ます。本日は佐々木会員のｽﾋﾟｰﾁとなります。佐々木会員宜しく

お願い致します 

森 洋会員 例会 欠席が続きましてすみませんでした 

福嶋義信会員 佐々木会員、卓話宜しく 

髙田源太会員 このところご無沙汰して申し訳ございません。佐々木さん卓話

宜しくお願い致します。 

金井秀樹会員 佐々木会員卓話宜しくお願い致します。本日も宜しくお願いし

ます 

 

ニコニコＢＯＸの合計は,7000 円（累計 224,000 円） 

財団ＢＯＸの合計は 5,000 円(累計 55,500 円) 

ご協力有難うございました。次週も宜しくお願い致します 

 

「会長あいさつ」 

・3月 12日（日）10000㍍ﾌﾟﾛﾑﾅｰﾄﾞに参加してまいりました。見えないところに

結構ごみが沢山ありました 

・3月 21日（火・祝）三浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立 60周年記念講演 元内閣総理大臣  

小泉純一郎氏に小菅副会長と参加してまいりました 

・本日は 2021－2022 年度米山ｶｳﾝｾﾗｰ佐々木会員にお話を頂きます。宜しくお願

い致します 

 

「幹事報告」 

◎ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所より 

①地区研修・協議会のご案内が届きました 

 日時 4月 23日（日）登録 11：00～12：00 研修・協議会 12：00点鐘 

 場所 東海大学湘南ｷｬﾝﾊﾟｽ 

 ②2023年ﾒﾙﾎﾞﾙﾝ国際大会地区ﾅｲﾄについてのご案内が届いております 

 日時 5月 28日（日）受付 17：30開始 18：00～20：00 
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 会場 ｻﾞ･ﾋﾞｸﾄﾘｱﾎﾃﾙ・ﾒﾙﾎﾞﾙﾝ内 ﾚｽﾄﾗﾝ「Mister Munro」 

 会費 一人 14,000 円 

◎回覧 ①ﾊｲﾗｲﾄよねやま 276 ②横須賀南西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ週報 

③茅ケ崎中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞより立法案(決議案)提出 

④RI会長杯ﾜｰﾙﾄﾞｺﾞﾙﾌ大会 

◎配布 ①第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ IM ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ 

◎本日は 3 月最終例会ですので財団 BOX を廻します。ご協力宜しくお願い致し

ます 

◎横須賀ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ・横須賀西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ・横須賀南西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞより例会のお知

らせ受領 

「委員会報告」  

 

「スピーチ」 

【米山奨学生ｶｳﾝｾﾗｰを終えて    佐々木 佑倫 会員】 

本日は会長より、「お寺の歴史について」とﾃｰﾏを頂いてい

たのですが、先月米山記念奨学生の終了証書授与式が行われ、

ｶｸさんも今年度で終了、大学も卒業されたので、初めて経験

したｶｳﾝｾﾗｰの感想をお話したいと思います。 

今回ｶｳﾝｾﾗｰというお役のお話を頂きましたが、本当に務まるのだろうかと心

配と不安しかありませんでした。2019 年の夏に入会し、右も左もわからないま

ま半年が過ぎた頃、1 月に横浜港でｸﾙｰｽﾞ船内でのｺﾛﾅ感染が確認され、2020 年

の一年間は例会やｲﾍﾞﾝﾄの中止や延期が余儀なくされました。 

ｶｳﾝｾﾗｰのお話を頂いたのはその翌年 2021 年 4 月でした。ﾛｰﾀﾘｰの活動はも

ちろん米山の活動に勉強不足の上、語学力も拙い私にｶｳﾝｾﾗｰという大事なお役

本当に不安でした。 

しかし会員の皆様からはあたたかいお力添えを賜り、ｶｸさんは日本語も堪

能で例会はもちろん、例会以外の活動も参加して、交流を深めようと明るく積極

的に取り組んでくれました。ｶｸさんも初めて例会に参加した時、会員の皆様が温

かく迎えてくださったことの感謝しておりました。追浜駅でのﾎﾟﾘｵﾜｸﾁﾝの募金

活動の呼びかけは少しﾄﾞｷﾄﾞｷで恥ずかしかったそうです。 

ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会は将来母国と日本の懸け橋となって国際社会で活躍

する優秀な学生を奨学することを目的としています。架け橋の「はし」という読

み方をする漢字に「端」という字があります。羊羹やｶｽﾃﾗの端、道の端、先端、

発端、きっかけという意味です。米山奨学生の経験をきっかけにして世界の架け

橋となっていただくことを願っております。ｺﾛﾅという問題は交流を重視してお

ります米山奨学活動に大きな影響を及ぼしました。 
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密な時間を過ごせなかった分 ｶｸさんのことを最後にもう少し紹介できれ

ばと動画をとってまいりましたのでご覧ください 

 


